

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marian Beitialarrangoitia Lizarralde, diputada de EH BILDU, integrada en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

El pasado 21 de diciembre de 2016 compareció en la Comisión de Interior el Ministro Juan Ignacio Zoido, para dar a conocer los objetivos de la legislatura que acaba de arrancar.

En la misma le realizamos una serie de preguntas concretas que no obtuvieron respuesta en el transcurso de dicha comparecencia, por lo que quisiéramos reiterar al Gobierno nuestras preguntas para que puedan ser contestadas por escrito, en relación más concretamente a la operación policial de Luhuso.

La víspera de la comparecencia del Ministro salieron en libertad las cinco personas detenidas en la operación de Luhuso, comprometidas todas ellas con la paz y dispuestas a ayudar para llevar adelante el desarme de ETA. Le hicimos una serie de reflexiones al respecto y habida cuenta que no dijo nada al respecto, ni respondió a la interpelación que le realizábamos, queremos hacerlo de nuevo vía preguntas por escrito.

Por ello, EH Bildu quiere preguntar:

- 1.- ¿No le da que pensar al Gobierno el hecho de que personalidades de la sociedad civil en Ipar E.H. se impliquen en ayudar a realizar el desarme de ETA, ante la negativa del Gobierno a participar, en la medida que le corresponde, para garantizar que este se hace de una forma ordenada, con garantías y en su totalidad?
- 2.- ¿La reacción de estas personas ante el bloqueo del Gobierno, así como la reacción de denuncia de la operación policial de Luhuso por parte de todo el arco parlamentario a excepción del Frente Nacional, no constituye para el Gobierno un hecho de análisis sobre lo que está provocando su actuación?
- 3.- Posteriormente más de 600 electos vascos emplazaban al Gobierno francés a comprometerse con el desarme y la resolución del conflicto vasco. ¿No le parece al Gobierno que se están quedando ambos gobiernos cada vez más aislados en su postura de bloqueo?
- 4.- Las reacciones a las detenciones de Luhuso han evidenciado una cada vez mayor implicación de amplios sectores de la sociedad vasca dispuestos a comprometerse con la paz y colaborar en la medida de sus posibilidades con el desarme. ¿Cuál va a ser la actuación del Gobierno al respecto, va a detener a todas las personas que se impliquen con la paz? ¿No sería mejor que reflexionara sobre la actitud que mantiene?

Congreso de los Diputados, a 27 de diciembre de 2016

Diputada de EH Bildu